



二中のかぜ

校訓: 真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和7年度学校だより
八代市立第二中学校
令和8年1月16日
第10号 文責 楠本 功一

「令和8年(2026年)の幕開けです」 ～今年も二中はチャレンジを続けます！～

令和8年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。今年の干支は午(うま)年ということですが、失敗を恐れず挑戦し、走り続ける二中でありたいと思っています。

始業式では、代表生徒の鍛島くん(1年)、江口さん(2年)、落合くん(3年)、生徒会長の木本さん(2年)が、今年にかける思いを力強く発表してくれました。4人の発表に共通していたこととして、3学期は新年度に向けた準備期間なので、しっかり今の学年の総まとめをして新たなステージに進みたいというものでした。

3年生は入試や卒業を控え、不安な気持ちもあると思うますが、日々の地道な努力と仲間との絆を糧に立派に羽ばたいてほしいと願っています。

校長からは、青山学院大学駅伝部や大津高校サッカー部を例にあげ、「凡事徹底」についての話をしました。3学期もこれまでこだわってきた「あいさつ」「掃除」「時間を守る」などの当たり前のことをしっかりとやり続けていくことで心を磨き、夢実現につなげていこうとメッセージを送りました。

三学期はあっという間です。1日1日を大切に過ごし、3年生が笑顔で卒業できるよう、二中生徒、職員が一丸となって三学期を充実したものにしていきましょう。



新体制発足！ 生徒会議会部専門委員会



議長(2年)	江口 愛桜(えぐち あいら)
副議長(2年)	池末 竜太(いけまつ しゅんた)
書記(1年)	橋口 葵依(はしごち きい)

委員会	委員長(2年)	副委員長(1年)
学習	田代 優羽(たしろ ゆう)	緒方 晃太(おがた こうた)
給食	吉永 羽妙(よしなが うた)	中村 咲姫(なかむら さき)
交通安全	松本 侑那(まつもと ゆな)	竹山 瑛人(たけやま あきと)
人権	中村 姫輝(なかむら ひめき)	大村谷 壱惺(おおむらや いっせい)
生活	成松 咲月(なりまつ さつき)	塙本 寿義(つかもと ひさよし)
体育	山野 隼征(やまの しゅんせい)	小川 さくら(おがわ さくら)
図書	永松 大志(ながまつ たいし)	財津 紗衣(ざいつ さえ)
環境美化	立場 明(たてば あきら)	長尾 結和(ながお ゆうわ)
文化	米村 心初(よねむら ここは)	早田 凜(はやたりん)
放送	中原 瑞々花(なかはらるるか)	島田 紗帆(しまだ さほ)
保健	片山 優妃乃(かたやま ゆきの)	赤山 紗彩(あかやま さあや)
ボランティア	松永 武琉(まつなが たける)	田中 亨英(たなか みちひで)

昨年末に、令和8年度の新生徒会執行部が決定したことをお伝えましたが、この度、生徒会の議会部と専門委員会のリーダーが決定しました。

二中には、12の専門委員会があり、各委員会が日々の学校生活や行事などがスムーズに実施できるよう活動しています。新年度に向けて委員会の再編などはありませんでしたが、新たな試みとして副委員長に新2年生を起用することになりました。次世代のリーダーを育成すること、学校を全校生徒で動かしていくことを意識する意味でも、とてもいいことだと期待しています。

新しく委員長、副委員長になった皆さんには、是非失敗や変化を恐れず色々なことにチャレンジしてほしいと思っています。

生徒会長の木本さんは、「みんなで力を合わせて二中をよりよい学校にしていきます」と辞令交付後の挨拶で語ってくれました。そんな学校になるよう、ここに名を連ねているリーダーの皆さんのが、それぞれのポジションで様々なアイデアを出し、実行力を発揮して、さらに二中のレベルアップを図ってくれることを願っています。



年末の12月23日(火)に、熊本ヴォルターズのネマンヤ・ジュリシッチ選手(モンテネグロ出身)をお招きして、ふれ合い人権教室を開催しました。

チームの紹介ビデオの後に、ネマンヤ選手と通訳の方が体育館後方から入場したのですが、2人とも2mを超す長身で、生徒も先生方も驚きを持って迎えました。

初めに、バスケットボール部の3年生5人と1人1本だけの3ポイントシュート対決をしましたが、見事なシュートを決めた生徒チームが勝利しました。(2本目にはネマンヤ選手がきれいな3ポイントシュートを見せてくれましたが)

その後、司会の人権擁護委員の方が生徒から出た質問をされました。バスケットボールのこと、日本や日本人に対して持っている感想、母国との文化の違いについてなど、興味深いお話をたくさん聞かせてくださいました。

最後に、生徒へのメッセージとして、「我慢強くなること」「自分の長所、短所を知りそれを生かすこと」「人の話をよく聴き対話を大切にすること」「困ったときには声を上げること」「慣れないところへも1歩を踏み出し経験を積むこと」「スポーツは自分を成長させてくれる」など、多くのことを伝えてくださいました。

選手、通訳の方はじめ、チーム関係者の方、熊本県人権政策課、人権擁護委員に皆様には、このような機会をつくっていただきありがとうございました。



○ 授業参観・PTA総会のお知らせ

2月4日(水)に、3学期の授業参観、学年・学級懇談会及びPTA総会を行います。また、2年生はこのときに立志式を実施します。詳しい日程等は、配布プリントまたは安心安全メールでご確認ください。

○ 人権集会(講演会)のお知らせ

1月29日(木)の13:50~15:30に3学期の人権集会を行います。大牟田市にある児童家庭支援センター甘木山学園の坂口明夫さんに、『受援力を身に着けよう』～ついでに相談できる関係作り～という演題で講演頂きます。保護者の皆様も、是非参観頂きますようご案内いたします。

